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Arrivée du nouveau Directeur Général  

 

Le nouveau DG (ancien du groupe Casino) est venu se présenter aux élus 
du CSEC et a participé à une partie de nos débats.  
Il a promis d’être attentif au social, de stabiliser les équipes, de réduire les 
heures supplémentaires, …  
Il est impératif que ce ne soient pas de simples promesses en l’air…  

 
Directeurs sur les bases 

 
Arrivés au bout de la procédure de 

consultation, les élus du CSEC ont dû rendre leur 
avis (défavorable) sur le basculement des DE, DEX, 
DTR et DTRA sur les bases dont ils sont 
responsables.  

Grace à l’acharnement des élus du CSEC et 
de la nouvelle section CGT du siège, les Directeurs 
ne seront finalement pas obligés de signer l’avenant 
de transfert et pourront s’ils le souhaitent rester sur 
Tréville et également refuser le forfait jour et passer 
aux 35 heures avec éventuellement des heures 
supplémentaires dues.   

Si le CSEC a obtenu la possibilité de refuser 
l’avenant, il n’en reste pas moins que la principale inquiétude des élus n’est pas levée. La perte 
d’autonomie des Directeurs et son renvoi sur les DLR fera qu’après l’officialisation du passage à 5 
régions, rien n’empêchera la direction nationale de réduire le nombre de CSE à 5 (1 par région) au 
lieu des 33 actuels (1 par établissement). Inutile de vous dire que le nombre d’élus serait alors 
considérablement réduit, qu’ils seraient beaucoup plus éloignés des salariés et que donc, c’est vous, 
les salariés, qui en pâtiriez par la fin de la proximité. 

Demandez aux chauffeurs des ENTA s’ils sont heureux de ne pas avoir forcément des élus de 
proximité…   

 

ENTA 
ENTA, justement….  
La direction souhaitait à nouveau reporter la renégociation de l’accord ENTA à 2024. Levée 

de bouclier de la CGT car les chauffeurs sont en attente depuis longtemps de cette négo.  



Pour rappel, la CGT avait refusé de signer, il y a trois ans, l’accord de mise en place des ENTA, 
comprenant évidemment que cet accord serait une véritable usine à gaz où personne ne trouverait 
son compte.  

On a vu la suite avec tous les soucis rencontrés et avec la création d’une 5ème ENTA qui a fait 
perdre des mandats à plusieurs de nos élus CGT, etc.   

Il demeure toujours une inquiétude : devant l’incapacité de gérer le transport, n’existe-t-il pas 
un risque de voir notre nouvelle direction externaliser le transport ? Pour rappel, Intermarché est la 
seule enseigne à avoir (en partie) son transport en interne…  

 

Stratégie à trois ans 
 
Consultation obligatoire sur la stratégie à 3 ans.  
Faute de temps suffisant, une date a été rajoutée (24 novembre) pour finaliser les présentations 

de notre expert et rendre l’avis du CSEC. 
Nous avons cependant eu le temps de discuter avec le DG de la situation explosive au sein des 

bases où les salaires trop bas, les horaires décalés, les heures supplémentaires excessives entraînent 
un turn-over excessif et un sous-effectif constant…  

Grosse colère de la CGT à la suite de l’envoi d’une 
décision unilatérale de la direction prévoyant le travail de 
tous les jours fériés en 2024 de manière obligatoire. 
Comprenant l’agacement des élus la direction est revenue 
et précisera que ce sera d’abord ouvert aux volontaires. La 
CGT a rappelé son opposition aux heures supplémentaires 
mais que la ligne rouge était l’obligation de travailler un 
jour férié. TOTALEMENT INACCEPTABLE. 

 
Pour la direction, il faut veiller à ce que personne ne 

dépasse les quotas. Pour la CGT, ce qui n’est pas normal, 
c’est que des salariés soient obligés de demander des heures 

supplémentaires avec les primes qui les accompagnent pour pouvoir vivre de leur travail…  
 
 

CASINO 
 
La reprise des premiers magasins Casino s’est bien passée. Les élus avaient attiré l’attention 

sur un risque important de sous-effectif pour traiter ces volumes supplémentaires mais la chance a 
voulu que les volumes aient été très en retrait des budgets en octobre. 

Nous avons malgré tout attiré l’attention sur le risque de la deuxième vague prévue au 
printemps (sans date précise pour l’instant mais intégrée dans les budgets pour avril). Il n’y aura pas 
toujours des volumes inferieurs au budget…   

La direction a remercié les équipes pour leur excellent travail. La CGT en a profité pour 
demander une récompense. Un simple merci n’étant, évidemment, pas suffisant…  

 
 
 

 

N’OUBLIEZ PAS 
 
 

Du 20 au 22 novembre 
 


